

Ressort: Politik

Von der Leyen sieht weiter Gesprächsbasis zwischen USA und Russland

Berlin, 21.06.2017, 20:36 Uhr

GDN - Bundesverteidigungsministerin Ursula von der Leyen hat bekräftigt, dass "zwischen Amerikanern und Russen nach wie vor eine Gesprächsbasis da ist". "Denn niemand hat in diesem schwierigen Gebiet rund um Syrien ein Interesse daran, dass es unbeabsichtigt eine Kollision von Flugzeugen gibt", betonte von der Leyen in der ARD-Sendung "Farbe bekennen".

Russland hatte zuletzt damit gedroht, US-Jets im syrischen Luftraum abzuschießen. Zuvor hatte die US-Luftwaffe ein syrisches Kampfflugzeug abgeschossen. Es gebe keinerlei Anzeichen dafür, dass Russland plane, auch deutsche Tornados ins Visier zu nehmen, so die Bundesverteidigungsministerin. "Die Kommunikation über den Luftraum und wer im Luftraum wo ist, ist nach wie vor da. Denn es ist das gemeinsame Interesse, den gemeinsamen Feind zu bekämpfen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-91046/von-der-leyen-sieht-weiter-gespraechsbasis-zwischen-usa-und-russland.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com